

DVR sieht Ablenkungsgefahr für Online-Autofahrer

Der Deutsche Verkehrssicherheitsrat (DVR), hat Kraftfahrer davor gewarnt, die durch Online-Anwendung verursachte Ablenkung im fahrenden Auto zu unterschätzen. „Die meisten Fahrer sind davon überzeugt, dass sie sich ablenken können, ohne dass es für sie gefährlich ist“, schrieb DVR- Präsident Walter Eichendorf in einem Gastbeitrag für die Verbandszeitschrift des Auto Club Europa (ACE).

Tatsächlich werden rund zehn Prozent der Verkehrsunfälle laut Eichendorf maßgeblich durch Ablenkung verursacht. Der Verkehrssicherheitsexperte beruft sich bei seiner Darstellung auf die Ergebnisse einer Studie des Allianz Zentrums für Technik.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Multi-Media-Ablenkung im Auto.